



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Célébration officielle du début des travaux de construction

FINANCEMENT SÉCURISÉ EN TOTALITÉ ET OUVERTURE DU NOUVEAU CENTRE CONFIRMÉE POUR 2021

Kuujuaq (29 août 2019) – C'est avec un réel sentiment de satisfaction, de soulagement et de gratitude que le Centre régional de rétablissement Isuarsivik («Isuarsivik») a officiellement inauguré le chantier de construction pour le nouveau bâtiment. Plus de 100 convives étaient présents pour souligner ce moment historique pour la région. Plusieurs dignitaires des gouvernements du Canada et du Québec se sont joints à nous, notamment M^{me} **Yvonne Jones**, secrétaire parlementaire du ministre des Affaires intergouvernementales et du Nord et du Commerce intérieur, et M. **Denis Lamothe**, député d'Ungava. Nous avons aussi eu la présence de trois leaders des organisations régionales, dont M^{me} **Louisa Grey**, présidente de la Régie régionale de la santé et des services sociaux, M^{me} **Jennifer Munick**, présidente de l'Administration régionale Kativik (ARK) et M. **Adamie Delisle-Alaku**, vice-président de la Société Makivik (Makivik). Tous avaient le cœur à la fête alors que le gouvernement du Canada annonçait plus tôt dans la journée un montant additionnel pour compléter l'enveloppe budgétaire du projet. D'ici la fin de 2021, le nouveau Centre ouvrira non seulement ses portes, mais pourra dorénavant tripler sa capacité annuelle.

La date du 29 août 2019 restera à jamais gravée dans la mémoire des membres bénévoles du conseil d'administration (CA) d'Isuarsivik, mais également des partenaires régionaux et surtout des Inuit de la région. «Aujourd'hui, nous faisons honneur à nos communautés. Nous démontrons que leurs besoins ont été entendus et qu'une des solutions pour guérir des événements traumatiques intergénérationnels de notre peuple sera offerte à davantage d'individus et de familles des 14 communautés dès 2021 », souligne fièrement la vice-présidente du CA, Mary Aitchison.

Alors que l'organisation célèbre son 25^e anniversaire, l'année 2019 marque un nouveau chapitre et donne le ton aux années à venir. «Je me réjouis de constater qu'autant d'efforts, de temps et de mobilisation ont porté fruit et se concrétiseront par la création d'un centre de rétablissement à la fine pointe de la technologie en matière de qualité et de sécurité. Et un Centre qui reste axé sur nos traditions et nos pratiques culturelles, qui

P.O. Box 749
Kuujuaq, Quebec
J0M 1C0



1-866-964-9994
facebook.ca/isuarsivik
isuarsivik.ca

sont au cœur même de sa conception et de ses programmes», ajoute M. Dave Forrest, président du CA.

L'ensemble du projet, évalué à 40,5 M\$, prévoit la construction d'une nouvelle route d'accès, d'un stationnement, d'un bâtiment pouvant accueillir 32 lits pour les usagers du programme individuel et familial, de nombreux espaces à bureau, d'une garderie et d'une zone de tutorat scolaire pour les enfants des clients. Le site comprendra aussi 12 logements pour le personnel.

Le nouveau Centre est le projet de toute la région du Nunavik. Sa confirmation est une bonne nouvelle pour la collectivité et apporte un peu de confort à un peuple durement touché par la détresse au cours de la dernière année. «À Isuarsivik, nous sortons des sentiers battus et être à l'écoute de nos usagers actuels et futurs est notre priorité. C'est pourquoi nous sommes d'autant plus fiers de savoir qu'en 2021, notre Centre sera le premier établissement de rétablissement au Québec à héberger des familles pour un séjour de guérison», ajoute la directrice générale, Alicia Aragutak.

Le succès d'un projet de cette envergure a exigé de la rigueur et de la persévérance de la part de tous les intervenants, dont les membres du CA d'Isuarsivik, ses gestionnaires, ses collaborateurs spéciaux de même que toute l'équipe clinique et de soutien. «Au nom de tous les Nunavimmiuts, je tiens à remercier tous ceux qui ont contribué de près ou de loin à la réalisation de ce rêve. Je voudrais remercier aussi nos cinq bailleurs de fonds qui nous permettent officiellement de commencer la construction du nouveau bâtiment principal dès le printemps prochain», complète la vice-présidente, Mary Aitchison.

Le financement du projet évalué à 40,5 M\$ repose sur les contributions suivantes :

- 21 M\$ du gouvernement du Canada, par Infrastructure Canada ;
- 8,5 M\$ du gouvernement du Québec ;
- 6 M\$ du gouvernement du Canada, par Services aux Autochtones Canada ;
- 2,75 M\$ du Centre régional de rétablissement Isuarsivik ;
- 1,2 M\$ de l'Administration régionale Kativik ;
- 1 M\$ de la Société Makivik.

De plus, la Société du Plan Nord soutient la réalisation d'études techniques et financières préalables à la conception et la construction en plus de contribuer à la coordination du projet, à même une enveloppe distincte de 1,5 millions de dollars.

Fondé en 1994, le Centre régional de rétablissement Isuarsivik est un organisme communautaire à but non lucratif basé à Kuujuaq offrant un programme de guérison axé sur la culture afin que les Inuit du Nunavik adoptent un mode de vie sain, sans dépendance. L'organisme est reconnu comme une solution essentielle aux enjeux de la région et pour être une source inestimable d'aide pour les personnes aux prises avec des problèmes d'abus de substance. Grâce à ses 25 années d'expérience, Isuarsivik se démarque par son savoir intégré, son équipe compétente et aguerrie de même que son

P.O. Box 749
Kuujuaq, Quebec
J0M 1C0



1-866-964-9994
facebook.ca/isuarsivik
isuarsivik.ca

approche holistique pour accompagner les Inuit du Nunavik dans leur processus de guérison.

-30-

Si vous avez besoin de plus de renseignements ou que vous souhaitez fixer une entrevue, contactez :

Marie-Helene Caron
Responsable des communications
M. 418-905-1193
communications@isuarsivik.ca

P.O. Box 749
Kuujuuaq, Quebec
J0M 1C0



1-866-964-9994
facebook.ca/isuarsivik
isuarsivik.ca